
Fraktion im Regionalverband Saarbrücken     12.01.2016
  
 
 
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Herrn Regionalverbandsdirektor  
Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
Anfrage zu Schulturnhallen 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 
 
 
die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet Sie/die Verwaltung um Auskunft zu 
folgenden Fragen: 
 

1. Wie viele Schulturnhallen oder zum Schulsport genutzte Aulen fallen in den 
Zuständigkeitsbereich des Regionalverbandes? Bitte aufschlüsseln nach 
Schulstandorten. 

2. Wer stellt die Belegungspläne außerhalb der schulischen Nutzung für die 
Turnhallen auf? Bitte aufschlüsseln nach Schulstandorten. 

3. Welche dieser Sporthallen sind sanierungsbedürftig? Bitte aufschlüsseln nach 
Schulstandort, nötigen Maßnahmen und finanziellem Umfang. 

4. Welche dieser Sanierungsmaßnahmen sind für die Jahre 2016 bis 2018 
vorgesehen? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Manfred Jost 
(Fraktionsvorsitzender) 
 
 
 


